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Realizou-se no  dia seis de novembro  de dois mil e dezessete, às  vinte horas, na 
Câmara Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão 
ordinária. Estiveram presentes todos os vereadores titulares. Havendo número 
regimental, invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos 
Três Cantos, o presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário 
que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. O secretário fez a  leitura da Ata  
nº.019/2017. Que colocada em discussão, após em votação resultou aprovada por 
unanimidade. Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e 
expedidas. O Poder Executivo encaminhou o seguinte: Of.nº.193/2017-GAB, de 30 
de outubro de 2017,  no sentido de solicitar posicionamento sobre o pagamento ou 
não do 13º subsídio para os nobres vereadores, e para que diante desta situação, 
esta casa se manifeste de forma expressa  deste subsídio até o dia 30 de novembro 
próximo. Projeto de Lei nº.037/2017, altera redação dos artigos 3º, 4º e 5º da Lei 
Municipal nº.01162/2015, que estabelece regras para a construção de passeio 
público, meio fio e muros no Município de Lagoa dos Três Cantos, e dá outras 
providências e dá outras providências.  Trabalho dos Vereadores:  Indicação 
nº.023/2017, autoria do Ver.Julio Cesar Bohn – Bancada do PP. Indico ao Poder 
Executivo Municipal, que através do setor competente estude a possibilidade  no 
sentido de refazer a pintura da faixa  contínua e recolocar os  tachões na Av.Otto 
Radtke, no local onde termina o canteiro central a partir da Igreja Evangélica, sentido 
Tapera e em frente  a lotérica sentido Não-Me-Toque  e  Proposta de MOÇÃO 
nº.04/2017 autoria do Ver.Julio Cesar Bohn – Bancada do PP -   Moção de 
Aplausos por esta Câmara de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos  à Escola 
Estadual de Ensino Médio Joaquim José da Silva Xavier. Na seqüência   passou-se 
para o  PEQUENO EXPEDIENTE:  Primeiramente fez uso deste espaço o  Ver.Julio 
Cesar Bohn da bancada do PP,   defendeu sua proposta de moção à Escola 
Estadual de Ensino Médio Joaquim José da Silva Xavier, que como ex-aluno desta 
escola, não poderia deixar passar em branco esta data tão especial, pedindo o apoio 
dos colegas vereadores na aprovação para encaminhamento desta moção de 
aplausos, aplausos estes que são direcionados à  todos que fizeram parte da 
historio  destes setenta  anos desta escola à frente da direção desta escola 
atualmente estão como Diretora  a professora Maria Suzana Hartmann e Vice-
Diretora a professora Claudete Isabel Bohn, em nome da Câmara de Vereadores 
desejou sucesso e que este educandário continue assim, ensinado e desenvolvendo 
o futuro do nosso Brasil através da educação. Por fim, solicitou também  o apoio dos 
colegas vereadores na  sua indicação no sentido de refazer a pintura da faixa 
contínua e quanto a recolocação de tachões na nossa avenida no sentido de 
prevenção à futuros acidentes. Por fim  a Verª.Christiane da bancada do PP,   
inicialmente disse que entre os dias dezoito e dezenove de outubro passado, esteve 
participando juntamente com a Diretora desta Casa, do primeiro Fórum de 
Vereadores, em Porto Alegre, promovido pela CNM (Confederação Nacional de 
Municípios ),   com o tema Vereadores juntos em defesa dos municípios, destacando 
a qualidade de todos os conteúdos apresentados e da pesquisa realizada pela CNM, 
material  este que nos foi disponibilizado e esta aqui na câmara disponível caso 
alguém tiver interesse,  também  além da palestra tivemos a oportunidade de 
debater sobre diversos assuntos de grande relevância.  Por fim falou da passagem 



 

do dia do Funcionário Público no dia vinte oito de outubro passado. Passou-se  
então para a ORDEM DO DIA:  Foi colocado em discussão  o   Projeto de Lei 
nº.037/2017.  A Verª.Christiane manifestou-se em nome da bancada  do PP, 
sugerindo as seguintes emendas: no  artigo 4º, acrescentar o parágrafo único, com a 
seguinte redação: “ Parágrafo Único. Fica resguardado o direito do proprietário usar 
pedra diferente da determinada no artigo 3º, desde que comprove sua aquisição, 
mediante apresentação de nota fiscal,  com data anterior a publicação desta Lei.” 
Ainda,  que seja acrescentado na presente lei  a obrigatoriedade da afixação do 
“piso tátil”, nos passeios a serem construídos. Não havendo mais manifestação o  
Projeto de Lei nº.037/2017 foi colocado em votação com as emendas supracitadas, 
que resultou aprovado por unanimidade com as emendas. Por fim foram 
colocados em discussão após em votação  a proposta de Moção de Aplausos 
nº.004/2017 e Indicação nº.023/2017, que resultaram aprovados por unanimidade.  
Na sequência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS: O  Ver.Ivair sugeriu 
encaminhamento de ofício ao Poder Executivo sugerindo que  a faixa de pedestre 
em frente ao Posto de saúde seja  pintada novamente para melhorar a visibilidade 
das mesmas.  A Verª.Christiane abordou sobre os cursos ofertados pelo SENAR, 
dizendo que foi questionada por pessoas  que não tomaram conhecimento dos 
mesmos, sugerindo então que fosse estudada uma maneira para melhorar  
divulgação destes cursos.  O  Ver.Julio falou quanto a sua preocupação com as 
faixas de pedestres, sendo que as da avenida também  deveriam ser pintadas com 
maior frequencia, e quanto ao meio fio, destacou  que em frete ao escritório do 
Neco,  neste local tem que ser pintado de amarelo, em função da curva acentuada 
antes que acontece algum acidente.  Nada mais havendo para tratar, agradecendo a 
proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu 
por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima  
Sessão Ordinária, a  realizar-se no dia 20 de novembro de 2017,  neste mesmo local 
e horário. Sala das Sessões, 06 de novembro de 2017.   
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